

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 24 octobre 2018

PRIX DE L'INNOVATION DU SALON DES MAIRES ET DES COLLECTIVITES LOCALES KAROS LAUREATE DE LA CATEGORIE « NTIC- SYSTEMES D'INFORMATION »

Karos vient d'être primée aux « Prix de l'Innovation » du Salon des Maires et des Collectivités Locales, présidés par Pierre JARLIER, Vice-président de l'Association des Maires de France. La start-up fait partie des 11 entreprises récompensées parmi les très nombreux projets présentés au jury. Elle s'est distinguée dans la catégorie « NTIC / Systèmes d'information » pour sa capacité à développer et exploiter des technologies de rupture en géolocalisation et en intelligence artificielle au service de la mobilité quotidienne d'un territoire.

Les Prix de l'Innovation récompensent chaque année des produits, procédés, matériels, systèmes, services ou techniques innovants. Développés par les fournisseurs de biens et services du secteur des collectivités locales, ces innovations apportent des réponses concrètes aux problématiques actuelles qui se posent aux décideurs locaux. Pour cette édition, 82 dossiers de candidature se sont affrontés dans neuf catégories. Karos s'est distinguée dans la catégorie « Catégorie NTIC / Systèmes d'Information » pour son service KAROS TERRITOIRES.

KAROS TERRITOIRES est une solution permettant aux collectivités de compléter efficacement et à moindre le coût le réseau de transport en commun et d'assurer une offre de mobilité là où le réseau est insuffisant, notamment en zones périurbaines et rurales. Elle constitue également un outil pertinent pour combattre l'autosolisme, réduire la pollution ou encore (re)créer du lien social.

Pour les administrés, l'application Karos, véritable assistant intelligent, permet de covoiturer au quotidien de manière très souple et sans contraintes, grâce à sa technologie intermodale et prédictive. Les trajets Karos sont construits de porte à porte, combinent covoiturage et transports en commun, mais surtout se fondent sur les habitudes réelles de déplacement des utilisateurs.

« Nous sommes fiers de cette nouvelle distinction qui vient confirmer notre positionnement unique et précurseur en matière de nouvelles mobilités au service des acteurs publics et de leur territoire. C'est une grande reconnaissance pour notre offre Karos Territoires. Nous montrons une fois de plus que le court-voiturage® est aujourd'hui une réponse solide et concrète aux enjeux de mobilité de nombreuses collectivités, quels qu'ils soient. » se réjouit **Olivier Binet, cofondateur et Président de Karos.**

A PROPOS DE KAROS

Karos est une application intelligente de court-voiturage® domicile-travail primée à 10 reprises pour sa technologie de rupture s'appuyant sur le Big Data et l'Intelligence Artificielle. Elle est la seule application capable de proposer automatiquement et en temps réel des trajets clé en main aux utilisateurs. Elle apprend en continu leurs habitudes de mobilité jusqu'à anticiper chacun de leurs prochains déplacements, à J+6.

Pour les grands comptes, Karos déploie un service SaaS et mobile personnalisé afin de leur permettre : d'améliorer le quotidien de leurs salariés, de réduire leur empreinte carbone, de rendre leurs sites plus accessibles, de décloisonner les équipes et d'optimiser leur besoin en places de parking. Depuis son lancement, l'offre Karos Entreprises a convaincu de nombreux acteurs. En Ile-de-France d'abord, où Karos dispose de la plus grande communauté de covoitureurs actifs avec 1 covoiturage effectué toutes les 6 secondes. Mais aussi à Toulouse, Bordeaux et Nantes notamment.